

Divorce



Les ateliers du CSP aident à mieux répondre aux besoins des enfants et à mieux gérer la crise de la séparation. DR

Ateliers de coparentalité pour parents séparés

Le Centre social protestant propose trois cycles, dont un en septembre

Sandra Joly

Dépasser la crise de la séparation, rétablir une communication parentale satisfaisante et mieux répondre aux besoins des enfants. Tels sont les principaux ob-

jectifs de ces ateliers innovants proposés par le Centre social protestant (CSP).

Sylvia Thodé et Marta Suarez, thérapeutes de couple et de famille, en sont les intervenantes. Pour qui? Pour les parents séparés ou divorcés ou en voie de l'être. Ces moments sont déclinés de manière individuelle ou collective.

Et comment sont présentés ces cycles? Trois ateliers de deux heures chacun - le mardi soir - qui forment un tout par groupe

de huit à douze personnes. Le premier évoque les effets de la séparation sur la famille, les réactions et les besoins des enfants selon leur âge; le second s'intéresse à rester parents tout en étant séparés et à la communication. Quant au troisième, il cible la pratique de la coparentalité, la construction de nouvelles ressources et la famille recomposée et ses enjeux.

Cette démarche se veut orientée sur des solutions, suscite des réflexions et des échanges et se

met en pratique grâce à des exercices.

Il en coûtera 75 francs par personne. Tenté? Contacter sans tarder la Consultation couples et parents du CSP.

E-mail: coparentalité@csp-ge.ch, tél. 022 807 07 00.



Notre dossier parents-enfants sur
www.tdg.ch/parents

Les oiseaux, vedettes de l'association La libellule

L'association propose diverses activités, en septembre, sur ce thème

Depuis le 1er septembre, l'association La libellule met les oiseaux au centre de ses préoccupations et de son programme au pavillon Plantamour. Petits et grands ont tout loisir de se sensibiliser à cette belle cause de différentes façons.

D'abord, une exposition de travaux de deux institutions spécialistes en matière de prévention: le Centre de réadaptation des rapaces (CRR) et le Centre ornithologique de réadaptation (COR). Ces deux entités re-

cueillent les volatiles, les soignent, les nourrissent et leur réapprennent à voler. Jusqu'au 16 octobre, mercredi, samedi et dimanche de 14 h à 16 h.

D'autres événements à ne pas manquer: ce samedi 10 septembre à 14 h et à 16 h, un atelier spécial soins aux oiseaux; le 25 septembre à 14 h et à 15 h, une démonstration de rapaces et le 28 à 18 h 30, une conférence et un film sur la protection des oiseaux.

S.J.

La libellule pavillon Plantamour, 112, rue de Lausanne. Tél. 022 732 37 76. Site Internet: www.lalibellule.ch

Café Internet ados Tamagotchi nouveau

Le lieu qui plaît aux adolescents s'est doté d'une nouvelle technologie

Tamagotchi, le café Internet ados proposé et mis sur pied par l'association Pré en bulle, particulièrement active dans le quartier des Grottes et ses alentours, a fait peau neuve pendant les vacances d'été.

Au menu de ces changements, un parc informatique entièrement installé sur Linux et de nouveaux logiciels libres. «Cela représente une meilleure stabilité et moins de soucis», précise Didier Arnoux, animateur. Les jeunes utilisateurs ont désormais tout loisir de bénéficier de nouveaux programmes, comme du montage vidéo, dessin vectoriel ou encore retouche d'images. «Ils peuvent ainsi monter des projets également en 3D, comme mettre en

perspective leur école, leur lieu de vie ou autres», ajoute notre interlocuteur.

Et qui sont ces utilisateurs? Réponse de Didier Arnoux: «Des jeunes de 12-13 ans, notamment. Nous en accueillons entre 150 et 200 par année, dont 20 à 30 sont des fidèles. Tous signent, depuis 2004, une charte d'utilisation, centrée sur le respect.»

Enfin, ces jeunes emploient ce lieu, essentiellement, pour faire des recherches sur Internet, «chatcher» sur MSN ou partager sur Facebook. «Ils viennent aussi pour un travail scolaire, organiser un voyage ou encore concevoir leur curriculum vitae.» **S.J.**

Tamagotchi 31, rue des Gares, ouvert lundi, mardi, jeudi et vendredi de 12 h à 13 h 30 et de 16 h 30 à 18 h 30; mercredi et samedi de 14 h à 18 h.

Avis de naissances

Je m'appelle **Ezekiel, Quincy**
Pour le plus grand bonheur de toute la famille, je suis né le 30 août 2011, très pressé de connaître mes parents Miriam et Jan et mon frère Ahkyan.
Famille RENTCHNIK-FUGFUGOSH
4, rue de l'Ecole-de-Médecine
1205 Genève

Nolan est fier de vous annoncer la naissance de sa petite sœur

Chloé

le 22 août 2011, à 9h32

Mélanie et Roberto
TRELEANI-(HOCH)
32b, chemin Edmond-Rochat
1217 Meyrin



Ekaterina et Alexey, ses parents, Veronica, sa sœur, ont l'immense joie d'annoncer la naissance de

Mikhail Gerasyuk

le 3 septembre 2011, à 13h50

Clinique
GENERALE - BEAULIEU



Hôpital de La Tour | La Tour RÉSEAU DE SOINS

Monsieur et Madame Patavardhan sont heureux d'annoncer la naissance de leur fils

Amith

le 2 septembre 2011

31, avenue Wendt / 1203 Genève



Chloé et Alicia sont fières de leur petit frère

Valentin

le 21 août 2011, à 16h15

Nous avons le grand bonheur d'annoncer la naissance de

Sienna

le 1^{er} septembre 2011, à 8h28

Nous avons le grand bonheur d'annoncer la naissance de

Lucas, Nicolas

le 7 septembre 2011, à 9h12

Cécile, Thierry, Chloé et Alicia Delémont
67, chemin Louis-Dégallier
1290 Versoix

Famille Rizza

Famille Chiche Vojakina

Clinique des Grangettes
Genève

Les annonces de naissance, avec photos des bébés, sont disponibles sur le site www.grangettes.ch



Emily est ravie d'annoncer la naissance de son petit frère

George Haydn Alexander

le 5 septembre 2011, à 8h13

Alec et Carolyn

Clinique
GENERALE - BEAULIEU



Hôpital de La Tour | La Tour RÉSEAU DE SOINS

Monsieur et Madame De Guia sont heureux d'annoncer la naissance de leur fille

Danell Beatrice

le 5 septembre 2011

10, rue Gilbert / 1217 Meyrin - Genève



Bienvenue à toi mon petit loup...

Neyl, Anis Bentobbal

né le 5 septembre 2011, à 15h22

3,300 kg - 49,5 cm, pas mal!

Que dieu te garde!

Clinique
GENERALE - BEAULIEU



Hôpital de La Tour | La Tour RÉSEAU DE SOINS

Monsieur et Madame Antoine Tomei sont heureux d'annoncer la naissance de leur fille

Faustine

le 5 septembre 2011



Lena, Céline et Sébastien Dessimoz ont la joie d'annoncer la naissance de

Nathan

le 5 septembre 2011, à 20h14

Clinique
GENERALE - BEAULIEU



Hôpital de La Tour | La Tour RÉSEAU DE SOINS

Bonjour, je m'appelle

Dana

et j'ai décidé de joindre mes deux frères, Alex et Evan, le 6 septembre à 22h07, avec mes 3,370 kg et 49 cm, selon maman et papa, qui sont si heureux et fiers de nous tous.

84B, chemin des Verjus / 1212 Grand-Lancy

